Fecha:
 02/03/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$2.424.969
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$20.570.976
 Difusión:

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 126.654 126.654 11,79% Sección: INTERNACIONAL Frecuencia: 0

od bygg it have

Pág: 6

Hospitalizado desde el 14 de febrero:

## Papa está "estable" y muestra "buena respuesta" tras crisis

El Pontífice no registró nuevos episodios respiratorios de "broncoespasmo" como los que tuvo el viernes.

## **AGENCIAS**

El estado del Papa Francisco, hospitalizado desde el 14 de febrero por una doble neumonía, se mantuvo ayer "estable", indicó el Vaticano, en plena preocupación por la salud del Pontífice argentino de 88 años tras su recaída del viernes.

"El estado clínico del Santo Padre permaneció estable" y no registró ninguna nueva crisis respiratoria de "broncoespasmo" como el viernes, reza el último informe médico, precisando que su pronóstico sigue siendo "reservado".

El líder espiritual de 1.400 millones de católicos en el mundo se encuentra internado en el hospital Gemelli de Roma por una bronquitis, que derivó en una doble neumonía.

Tras varios días de mejoría, que llevaron a una fuente vaticana a confirmar el viernes a mediodía su salida del estado "críti-



**FIELES** llegan a diario hasta el hospital donde está internado el Papa.

co", el Pontífice sufrió pocas horas después una "crisis aislada de broncoespasmo" que empeoró su estado.

Para recuperarse, ayer "alternó ventilación mecánica no invasiva con largos períodos de oxigenoterapia de alto flujo, respondiendo siempre bien", y realizó "fisioterapia respiratoria", indicó la Santa Sede.

El Papa, que no ha tenido fiebre, "no presenta leucocitosis", un aspecto destacado porque significa que no se ha registrado un aumento del número de glóbulos blancos, lo que descartaría nuevas infecciones, que para los médicos es el mayor riesgo derivado del broncoespasmo por haber inhalado flujos gástricos.

Además, "los parámetros hemodinámicos se mantuvieron siempre estables", según el comunicado.

Los médicos se dieron el plazo de ayer y hoy domingo para evaluar el impacto de la crisis.

Esta hospitalización, la cuarta y más larga desde 2021, genera preocupación por los problemas previos que debilitaron su salud en los últimos años: operaciones en el colon y el abdomen, y dificultades para caminar.